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Order to Allow Electronic Service
Приказ о разрешении электронного вручения
The court considered the evidence presented and finds that personal service was required and (check all that apply):
Суд рассмотрел представленные доказательства и пришел к выводу о том, что необходимо совершить личное выручение и (отметьте все, сто применимо):
[  ]	there were 2 unsuccessful attempts to personally serve the Respondent.
	были совершены 2 неуспешные попытки личного вручения документов ответчику.
[  ]	the Petitioner requests electronic service.
	Податель заявления запрашивает электронное вручение.
The court orders:
Суд приказывает:
1.	The Petitioner may have the Respondent served by electronic means as follows:
	Податель заявления может вручить документы ответчику посредством электронной связи следующим образом:
[  ]	to their email, social media, or other technology address or number for texting:
	по адресу электронной почты, через социальную сеть или по адресу другой технологии или номеру для текстового сообщения:
		
[  ]	other:	
	другое:
Important! Protected person, you must file and submit a new Law Enforcement and Confidential Information form if you are providing new contact information for service.
Обратите внимание! Защищаемому лицу: вы обязаны заполнить и подать новую форму «Правоохранительные органы и конфиденциальная информация», если вы предоставляете новую контактную информацию для вручения.
2.		Serve by electronic means as follows (check all that apply):
	Вручите с помощью электронных средств связи следующим образом (отметьте все подходящие варианты):
	New Petition:
Новое ходатайство:
[  ]	Petition for  Protection Order
	Ходатайство о выдаче защитного приказа
[  ]	Temporary Protection Order and Hearing Notice
	Временный защитный приказ и уведомление о слушании
[  ]	Reissuance of Temporary Protection Order and Notice of Hearing
	Повторный выпуск временного защитного приказа и уведомление о слушании
[  ]	Order to Surrender and Prohibit Weapons (issued without notice)
	Приказ о сдаче оружия и запрете на владение оружием (выдан без уведомления) 
[  ]	Order Transferring Case and Setting Hearing
	Приказ о передаче дела и назначении слушания
[  ]	Declaration/s of:	
	Декларация (-ии):
[  ]	Denial Order
	Приказ об отказе
[  ]	Notice to Vulnerable Adult
	Уведомление беззащитному взрослому лицу
	After a full hearing:
После полного слушания:
[  ]	Protection Order
	Защитный приказ
[  ]	Order to Surrender and Prohibit Weapons
	Приказ о сдаче оружия и запрете на владение оружием
[  ]	Order Realigning Parties
	Приказ о перестановке сторон 


	Renewals:
Продление:
[  ]	Motion for Renewal of Protection Order
	Ходатайство о продлении защитного приказа 
[  ]	Order Setting Hearing on Renewal 
[  ] and Extending Order until Hearing
	Приказ о назначении слушания об обновлении 
    и продлении срока действия приказа до проведения слушания
[  ]	Order for Renewal of Order for Protection
	Приказ о продлении защитного приказа
	Motions:
Ходатайства:
[  ]	Motion to Modify or Terminate Protection Order
	Ходатайство об изменении или прекращении действия защитного приказа
[  ]	Motion for Surrender and Prohibition of Weapons
	Ходатайство о сдаче оружия и запрете на владение оружием
[  ]	Notice of Hearing
	Уведомление о явке на слушание дела
[  ]	Motion to Realign Parties
	Ходатайство о перестановке сторон
[  ]	Motion to Set Show Cause Hearing - Contempt
	Ходатайство о назначении слушания для представления оснований — невыполнение распоряжений суда
[  ]	Order on Hearing - Contempt
	Приказ о слушании — невыполнение распоряжений суда
[  ]	Order re Adequate Cause
	Приказ о достаточном основании

	[  ]	Order Setting Hearing – Sexual Assault
	Приказ о назначении слушания — сексуальные посягательства
[  ]	Order on Motion for Renewal of Sexual Assault Protection Order
	Приказ по ходатайству о продлении защитного приказа в связи с сексуальными посягательствами
	After a motion hearing:
После слушания по ходатайству:
[  ]	Order Modifying or Terminating Protection Order
	Приказ об изменении или прекращении действия защитного приказа
[  ]	Order to Surrender and Prohibit Weapons
	Приказ о сдаче оружия и запрете на владение оружием

	Other documents:
Другие документы:
[  ]		
[  ]		
[  ]		
[  ]		


3.	To Serve Electronically:
	Вручить электронным путем:
The server must be someone age 18 or older who is not a party to this case. The server must:
Лицо, осуществляющее вручение, обязано быть в возрасте 18 лет или старше и не являться стороной по данному делу. Лицо, вручающее документы, обязано сделать следующее:
Electronically transmit copies of the documents to be served to each address listed above.
Отправьте копии документов, которые необходимо вручить, электронным путем по каждому из перечисленных адресов.
Fill out a Proof of Service (form PO 004). The original must be filed with the court.
Заполните свидетельство о вручении (форма PO 004). Оригинал необходимо подать в суд.
Note: Protected person, after filing Proof of Service with the court, submit a copy to your local law enforcement agency. This will help ensure the information about your case is updated promptly.
Примечание: После подачи защищаемым лицом свидетельства о вручении в суд, это лицо должно сдать копию свидетельства в местный правоохранительный орган. Благодаря этому информация по вашему делу будет обновлена в скорейшем времени.
Ordered.
Постановлено.
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